

¡Cuéntanos lo+ de tu Erasmus+!

Ramón Carballo de Santiago,
21 años, España

Alumno participante en
Movilidad de Larga Duración
en Italia, 2011, y estudiante
Erasmus+ de Educación
Superior en el Reino
Unido, 2015

Cuando estaba en el instituto cursando 4º ESO, Ramón fue uno de los primeros alumnos españoles que participó en la acción de Movilidad de Larga Duración del Alumnado y su destino fue Italia. Con solo 15 años tuvo la oportunidad de vivir con una familia italiana por un periodo de 3 meses, durante los cuales, además de asistir diariamente a su escuela italiana, pudo aprender el idioma y conocer de cerca la cultura de este país. Su experiencia hizo que, en cuanto llegó a la Universidad, no dudase en irse a Reino Unido para complementar sus estudios de Filología y Literatura Inglesa con una experiencia Erasmus+. Ramón cursará su máster próximamente.

Descubre las inspiradoras historias de Erasmus+ o comparte las tuyas en ec.europa.eu/erasmus30

#ERASMUSPLUS



Erasmus+

30

AÑOS ENRIQUECIENDO VIDAS, ABRIENDO MENTES

